
Bonjour à toutes et à tous, 

 

Comme vous le savez, la Mairie d’Urrugne revient sur son vieux projet de 
stationnements payants à Socoa. 

 

Nous avons suivi le dernier conseil municipal du 4/03/2024 et il n’y a plus de doutes sur 
leur volonté de rendre payantes les 4 zones prévues (les deux parkings derrière 
Carrefour Express, le parking de l’école et éventuellement la rue Ametz Luzea). Environ 
120 places sur 2 mois. Il n’y aura pas de tarifs préférentiels, ni de places réservées aux 
commerçants. Cela sera mis en place pour juillet et août 2024 (s’ils ne changent pas 
d’avis), avec deux saisonniers (plus un gestionnaire des recettes et contraventions) qui 
seront là pour mettre des PV partout où cela sera nécessaire, donc également sur les 
zones « gratuites » de tout Socoa (attention aux lignes jaunes !). Ils feront du zèle pour 
rentabiliser leur « investissement ». 

 

Nous avions donné un avis négati  à ce projet, à la suite d’une réunion provoquée par le 
maire, qui souhaitait avoir notre sentiment, suivie d’un sondage fait par notre Conseil de 
Quartier montrant qu’il n’y de difficultés de stationnement justifiant ce choix, qui ne 
créait aucune place nouvelle. Il l’a eu, mais les parcmètres étaient déjà en commande 
avant même notre réunion !   Nous n’avons pas d’informations très concrètes sur la 
rentabilité espérée, sur le coût réel de cet investissement, tant en termes de matériel, 
maintenance, réparations, qu’en termes de personnel.  Nous avions mis l’accent sur le 
fait qu’il n’existe aucune liaison par « bus » ou navette entre le bourg et Socoa, ni entre 
d’autres quartiers et Socoa. Il n’existe pas non plus de parking relais, qui permettrait 
d’alléger la circulation dans Socoa en période estivale. On supprime ainsi des places 
pour tous les Urruñars qui souhaitent aller à la plage. 

 

L’étude de 2022 qu’ils ont fait réaliser par un bureau privé indique qu’il faut un agent 
pour 300 places payantes, il n’y a guère de doute que la « rentabilité » ne pourra être 
acquise qu’avec une extension temporaire et numérique du nombre de places payantes. 
Cette étude mentionnait que s’il y a saturation des parkings les plus proches de la plage 
dès midi et l’après-midi, il n’y a pas de déficit global de places de stationnement sur un 
périmètre plus élargi. La mise en place de parcmètres pourrait donc générer un transfert 
des véhicules passagers vers les zones de stationnement des résidents, en ne créant 
que des tensions sans bénéfice pour quiconque. 

 



La réunion publique prévue le 29/02/2024 a été annulée pour diverses raisons et a été 
reportée au 28/03/2024 à 18h30, Salle Posta, en face de l’église au bourg d’Urrugne. 

Nous vous invitons à vous y rendre nombreux et motivés. 

Ils vont essayer d’argumenter pour nous faire croire que cette décision est bonne pour 
notre commune. 

Nous pensons le contraire. Vous avez certainement des choses à dire sur le sujet et 
nous vous invitons à le faire lors de cette réunion ou bien sur notre mail de quartier. 

quartiersocoa@gmail.com 

Votre site internet de quartier : www.socoa.com 

 

Le Bureau du Conseil de Quartier.  
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